

# 6月あおぞら



令和3年5月31日  
浦添市立内間保育所  
TEL・FAX 877-3000  
TEL 080-4899-7196

梅雨に入りましたが、最近では毎日のように汗ばむほどの晴天が続いていますね。子どもたちは園庭やデッキなどで元気いっぱい遊んで、とても楽しそうです。これからの季節は、天気が急に変わったり、汗をかいて体を冷やしてしまったりと、体調を崩しやすい時期でもあります。体調管理をしっかり行いながら、元気に楽しく過ごしていきましょうね！！

## ☆ 今月の保育目標

・健康や安全面に  
気をつける



## \* 今月の歌 \*

♪あまだればたん  
♪かたつむり  
♪はをみがきましょう  
♪しゃぼんだま



## ♪しゃぼんだま

1. しゃぼんだま とんだ  
やねまで とんだ  
やねまで とんで  
こわれて きえた  
\* かせ かせ ふくな  
しゃぼんだま とぼそ
2. しゃぼんだま きえた  
とぼずに きえた  
うまれて すぐに  
こわれて きえた  
\* くりかえし



## 《行事予定》

日	曜日	行事
1	火	
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	衛生強化日
6	日	
7	月	
8	火	防犯訓練
9	水	
10	木	身体測定
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	避難訓練
15	火	視力・聴力検査(くま・ほし)
16	水	尿・ぎょう虫検査回収
17	木	弁当会
18	金	誕生会
19	土	衛生強化日
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	慰霊の日(休園)
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	すいかわり
30	水	内科検診(14:00~)

※毎月第3木曜日は弁当会の予定です  
(変更になる場合もあるので園だよりや献立表にて確認して下さい)

※7月1日(木)10:00~歯科検診があり

## 5月の感染症

- ・アデノウイルス…1名
- ・胃腸炎…4名

## クラスだより

### ひよこぐみ(0、1歳児)

朝の体操(ゆうぎ)が日課となり、喜んで体を動かす子どもたちです。特にお気に入りなのは、『ねむれねむれ』の曲に合わせて体を横にし、ピアノの音で起き上がる仕草です。「もう1回」とリクエストが出る程なんですよ。最近マットや巧技台を使った運動あそびも大人気。0才児も保育者に援助されながらハイハイでトンネルをくぐり、思う存分体を動かして楽しんでいます。今月は、お天気や暑さを確認しながらデッキやベランダに出たり、戸外活動を楽しみます。

### うさぎぐみ(2歳児)

うさぎぐみでの生活にもすっかり慣れて、毎日の朝の準備も保育者に教えてもらいながら自分でしています。また、少しずつ運動あそびも取り入れており、元気なうさぎぐみさんは大喜びです。今月は、ダンスやかけっこなど体をいっぱい動かせる活動も楽しんでいきたいと思っています。



### きりんぐみ(3歳児)

自分の好きなあそびを見つけて遊んだり、これはどうかな?と色々なおもちゃを使ってみたりとそれぞれ楽しんでます。お友だちの名前を呼んで一緒に遊んだりやりとりをする姿や笑顔も増えて、元気な声が聞こえてきます。今月は、水を使っての砂あそびや運動あそびをしながら体を動かして楽しみたいと思っています。

### ぞうぐみ(3歳児)

朝の会が始まると、「今日はなにをあそぶの〜?」「お外であそびたい!!」「〇〇したい〜!!」等、自分の思いを言葉で主張できるようになってきました。そのことでお友だちと共感したり、「いやだ、△△がいい!!」と意見がぶつかったり言葉でのやりとりが増え、成長を感じます。梅雨に入り、雨が続きと外あそびが少なくなりますが、その分、室内で運動あそびやリトミックなどで体をいっぱい動かして遊びたいと思います。

### くまぐみ(3、4歳児)

先日、子どもたちとあさがおの種とミニトマトの苗植えをしました。どんな芽や実が育つのか生長を楽しみながら水やりも行っています。6月は雨の日が多いかと思いますが、体をたくさん使って色々な運動あそびに挑戦していきたいです。曲やリズムを楽しみながら、少しずつ運動会に向けての取り組みも始めています。子どもたちも好きな曲にノリノリで歌ったり踊ったりと楽しんでいますよ♪

### ほしぐみ(4、5歳児)

先日植えたゴーヤー、ピーマン、プチトマトがすくすくと育ち、お当番を中心に朝夕の水やりをしています。「花が咲いてる!」「ゴーヤーがくるくるって棒に巻きついてる!」など、野菜たちの変化を発見しながら毎日その生長を見守っているほしぐみさんです。先月からなわとびにも挑戦し、目標達成するとなわとびカードにシールを貼っています。好きなシールをゲットするため、みんながんばっていますよ。今月は、運動会に向けての活動も多くなっていきますが、園庭あそびや散歩などでリフレッシュしながら楽しく進めていきたいと思っています。

